

Crea el BIS Consejo Consultivo para las Américas (El Financiero 06/05/08)

Crea el BIS Consejo Consultivo para las Américas (El Financiero 06/05/08)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 6 de mayo de 2008 Con el fin de crear un eficiente canal de comunicación entre los seis principales bancos centrales de América y el Banco de Pagos Internacionales, éste fundó el Consejo Consultivo para las Américas. El banco central de los bancos centrales, como también se le nombra al Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su siglas en inglés), quiere una mejor comunicación entre sus miembros en nuestro continente, para apuntalar el desarrollo de esas economías. Gregor Heinrich, titular de la oficina de representación del BIS para América, detalla que el Consejo Consultivo tiene por misión servir de canal de comunicación entre los miembros, los bancos centrales de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, México y Estados Unidos, el Consejo y la Alta Dirección del BIS en asuntos que atañen a la comunidad de autoridades monetarias en la región. Precisa a EL FINANCIERO que el BIS tiene diversos canales de comunicación con los bancos de la zona, pues los miembros del BIS participan en sus reuniones cada dos meses en Basilea. Además, existe la oficina de las Américas que se estableció en México desde noviembre de 2002, y se tiene contacto con todos los bancos centrales de la región. Sin embargo, comenta, el Consejo Consultivo tendrá contacto directo al Consejo Dirigente del BIS y expresará las sugerencias que hacen los bancos centrales al desarrollo de la región. "Da más peso a la región en el rumbo que toma el BIS." El Consejo es resultado de un proceso de consulta con los bancos centrales miembros de la región acerca de sus mandatos, mecanismos de organización y tareas específicas. "El BIS como institución da servicio a los bancos centrales, por lo que hay muchas cosas por hacer. Nosotros estamos siempre hablando con los bancos centrales y vamos a ser más eficaces al ver más anclado el interés colectivo de la región en lugar de uno o dos bancos por separado." Por poner un ejemplo, si el grupo de América, por medio del Consejo, sugiere que el BIS haga más investigación económica, va a tener más peso. Martín Rebrado, gobernador del Banco Central de la República de Argentina, será el primer presidente del Consejo Consultivo para las Américas e iniciará sus funciones el 1 de junio. El nuevo órgano se reunirá al menos dos veces al año, además de que cada vez que lo decidan sus miembros y la representación en México, prestará servicios de secretaría.